Vpe pág: Vpe portada:

Fecha

\$7,403,487 \$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación:

08/04/2025

76.017 75,32%



Francisco Artaza

De a poco Cristián Carrasco, uno de los hermanos mayores de Paula Carrasco Carrasco, la exseleccionada nacional de básquetbol y actual pareja del Presidente de la República, ha estado retirando los muebles y enseres desde el departamento que la joven ingeniera química y magíster en Meteorología arrendaba en la comuna de Providencia. La mudanza comenzó la última semana de marzo, a días del inicio de la licencia de prenatal de 42 días legales previos a la fecha estimada de nacimiento de Violeta, la primera hija del Mandatario. que se espera que ocurra dentro del mes de

Algunos de los muebles ya fueron trasladados por la familia de la joven hasta la casa que arrienda el Presidente Gabriel Boric en la calle Yungay, en el centro de Santiago, en los días previos al viaje del Jefe de Estado a la India, lo que refuerza la versión de cercanos a la pareja de que vivirán juntos la última etapa del embarazo de Paula y el nacimiento de Violeta. Hasta ahora ambos mantenían casas separadas, aunque desde enero de 2024, cuando se conoció que el Mandatario tenía una nueva pareja, tras el término de su relación con la antropóloga y cientista política Irina Karamanos. Boric pasaba parte de la semana en el departamento de su pareja.

"Hace un par de semanas dejamos de ver las camionetas de la escolta presidencial frente al edificio, comentaban vecinos de la pequeña calle de una sola cuadra, en la comuna de Providencia, donde llegaron a vivir Paula Carrasco y su hijo de 8 años -producto de una pareja anterior- en agosto del año pasado. Por esa misma fecha, los vecinos dejaron de verla a ella también. "Solía salir muy temprano en la mañana, para llevar a su hijo al colegio, y no volvían hasta muy tarde. Y aunque no han devuelto el departamento aún, desde hace varios días, afirman los vecinos, ya no lo ocupan.

Consultados por La Tercera, desde Presidencia señalaron que no emitirán comentarios y que será el Presidente quien decidirá qué v cuándo informa respecto del embarazo de su pareja y la venida de su primera hija.

Miembros de la familia del Mandatario indican que hace muchos años, cuando Gabriel Boric fue electo diputado, habían acordado como grupo familiar no hablar de temas de la vida privada. Una decisión que fue refrendada al asumir en La Moneda y que han vuelto a recordar en los últimos meses en el círculo familiar, luego que se conociera la noticia de que el Jefe de Estado sería padre por primera vez.

Quienes han trabajado de cerca con el Presidente Boric saben lo celoso que es respecto de su vida personal y lo difícil que ha sido para él acostumbrarse al hecho de que, por la importancia del cargo que ocupa, hav situaciones y hechos del ámbito privado han pasado a ser de interés público. "Pese al tiempo que lleva en La Moneda, si



► El Presidente Gabriel Boric y su pareja, Paula Carrasco.

Boric y su pareja se van a vivir juntos a la casa de Yungay a días del inicio del prenatal por su primera hija

En las últimas semanas la pareja -que se conoció en octubre de 2023- comenzó a trasladar los muebles y enseres de la joven hasta la céntrica residencia del Mandatario.

le dices que es el hombre más importante de Chile, te mira como si lo estuvieran agarrando para la broma", recuerda uno de sus más cercanos excolaboradores. Y si se trata de algo personal, "te para en seco. Él escucha, pero luego te dice: 'Eso es algo que vo veré cuándo v cómo informar", señalan en Palacio. Así ocurrió, por ejemplo, cuando la prensa pedía información sobre el fin de la relación con la ex primera dama, o detalles de su nueva vida amorosa.

El nacimiento de un hijo de un Jefe de Estado o de gobierno durante el periodo de su mandato es de por sí algo inusual. Si bien en la historia de Chile ya hay precedentes: Manuel Blanco Encalada, Manuel Bulnes, Manuel Montt y Carlos Ibáñez del Campo En el caso de Gabriel Boric hay elementos que hacen que este hecho sea inédito. Será la primera vez en Chile que tendremos un Presidente papá soltero y que no vivía con la madre de su hijo. Esta última circunstancia cambiará en los próximos días.

Cercanos al Mandatario afirman que era impensable que Boric y Paula Carrasco no vivieran juntos desde antes del nacimiento de su hija Violeta. "Gabriel es una persona tremendamente guaguatera y apegada a sus seres queridos", dicen amigos del Mandatario. Cuando nació su sobrino León, el hijo menor de su hermano Simón y de Fiona Bonatilo, el Presidente asistió al hospital durante el parto, y en la hora de almuerzo o al anochecer se arrancaba cada vez que podía a la casa de su hermano a ver al bebé. Lo mudaba, alimentaba v hacía dormir, señalan sus cercanos. En sus redes sociales Gabriel Boric ha subido varias fotos cuidando a su sobrino más pequeño. Incluso lo ha hecho dormir en uno de los sillones del despacho presidencial en el segundo piso de La Moneda, mientras él está trabajando.

"Gabriel no habla mucho de su relación con Paula, ni comenta de su vida privada. Pero, por su forma de ser, es impensable que no sea un padre muy presente", señala un amigo personal del Mandatario. En el círculo más cercano confirman, eso sí, que sabían que ellos habían decido vivir juntos en los meses previos al nacimiento de su

La reserva que ha mantenido la pareia. aseguran cercanos, también se debe al in-

terés de Gabriel Boric por proteger a Paula de la sobreexposición pública, algo a lo que ella no estaba acostumbrada y a lo que se vio abruptamente expuesta tras convertirse en uno de los rostros de los Panamericanos Santiago 2023 y luego cuando trascendió que era la pareja del Presidente. A partir de ese momento todas las solicitudes de entrevista o de información que llegaban al Ministerio de Medioambiente, cartera donde ella trabaja, fueron derivados directamente a Presidencia.

Hasta el momento de salir de prenatal Paula había optado por no poner una foto de Gabriel Boric sobre su escritorio en el piso 8 del Ministerio de Medioambiente. En el departamento de Mitigación y Transparencia Climática, la joven química de la Universidad de Chile y máster en Climatología y Meteorología, trabaja junto a otros tres funcionarios, a cargo de cooperar en el inventario de emisiones de efecto inver-

"Ella es muy 'piola', muy gentil con todos v siempre ofrece ayuda", dice un compañero, (ver versión extendida de la nota en latercera.com)